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Zitat von 1968er 

naja,irgendwie sind alle transfers ein risiko.besonders wennst ka geld hast.gestandene
und erfolgreiche spieler wird man nicht in die 2.liga locken.

Seh ich nicht so. Es geht ja nicht darum erfolgreiche Erstligaspieler zu verpflichten. Aber man
kann Spieler verpflichten, bei denen man ungefähr weiß was man bekommt. Das lässt sich
daran ablesen, wie der Spieler sich in der Vergangenheit gezeigt hat, eine gewisee Konstanz
etc. an den Tag gelegt hat. Dadzu kann auch gehören dass der spieler konstant mittelmäßig
spielt, was uns ja auch schon weiterhelfen würde. Wenn du Jungs ohne Spielpraxis und
Wandervögel verpflichtest weißt du halt nicht was du bekommst. Das kann man sicher mal
machen. Wenn die Kaderplanung auf solchen Wundertüten beruht, hat man allerdings ein
Problem. Im übrigen hab ich noch den Sound von Saisonbeginn im Ohr dass bei den Finanzen
alles tutti-frutti-summerlove ist.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/17725-guido-burgstaller-9/?postID=1769634#post1769634

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17725-guido-burgstaller-9/?postID=1769634#post1769634

